

スナップ



10/1 [金] クラシック音楽を身近で 小中学校でミニコンサート!

チェリストの奥田なな子さんとピアニストの今井彩子さんが、市内の小中学校でミニコンサートを開きました。公共ホール音楽活性化支援事業としてクラシックを楽しんでもらおうと企画したもので、子どもたちは普段見ない楽器に興味津々でした。



10/9 [土] 第2回オフロードトライアス ロンinTAHARAを開催!

白谷海浜公園をメイン会場として第2回目となるオフロードトライアスロンが開催されました。コロナウイルス感染症防止のため無観客で実施となりましたが、参加した95人の選手らは白谷～衣笠山～滝頭の自然の中を全力で駆け巡りました。



10/2 [土] 本市出身の植物画家 太田洋愛展が開幕!

本市出身で日本を代表する植物画家であった太田洋愛を紹介する企画展が田原市博物館で始まりました。会場には、桜やツバキなどの原画やスケッチが展示されています。11月28日まで開催いたしますので、ぜひお越しください。



10/10 [日] 秋の渥美半島を満喫! ぐる輪サイクリング開催

渥美半島ぐる輪サイクリングが3年振りに開催されました。市内外から585人が参加し、密を避けるため、時間を区切って白谷海浜公園をスタートしました。参加者は、秋晴れの気持ちの良い天気の中、渥美半島の魅力を全身で感じていました。